



あき ぶんか お つ がくしゅう む きせつ  
 秋が深まり、落ち着いて学習 に向かえる季節になりました。



4年生

あさばん うわぎ てばな ひるま  
 朝晩は上着が手放せないほど冷えるのに、昼間は  
 なつ あつ ひ つつ せんしゅう きおん へんか  
 夏のように暑い日が続き、先週 までは気温の変化  
 に体調 がなかなかついていかない感じでしたが、  
 がつ はい ほんかくてき あき おとす  
 11月に入り、ようやく本格的な秋の訪れを  
 かん じられるようになりました。10月 がつ にち もく  
 19日(木)には  
 ねんせい ばんぱくこうえんない みんぞくがくはくぶつかん か か  
 4年生が万博公園内の民族学博物館へ、24日(火)に  
 ねんせい ばんぱくこうえん こうがい  
 は3年生が「ニフレル」と万博公園へ、それぞれ校外  
 がくしゅう て さまざま てんじ たの  
 学習 に出かけました。様々な展示を楽しんだり、

しばふ ひろば おも き あそ にち  
 芝生の広場で思い切り遊んだりしました。25日  
 (水)には、ねん くみ おおわた こくさいだいがく おくだ  
 4年1組が大和田国際大学の奥田メモリ  
 アルホールにて「守口市立学校音楽会」に出演  
 もりぐちし りつがっこうおんがくかい しゅつえん  
 し、合唱「風のカーニバル」、合奏「となりのト  
 がつしょう かせ がつそう  
 トロ」を披露しました。子どもたちは緊張 して  
 ひろう きんちよう  
 いるようでしたが、素晴らしい出来栄で、大きな  
 すば てきば おお  
 拍手をもらっていました。11月18日の土曜参観  
 はくしゅ がつ にち とうよう さんかん  
 で保護者の方にお聴きいただく予定です。



3年生

11月 は 気候 も 安定 し、  
 お つ ちがくしゅう とく  
 落ち着いて学習 に取り組める  
 よい じき おとも こんねんと  
 良い時期だとも思います。今年度  
 のこ はんぶんじやく  
 も残り半分弱 になりました。  
 いま がくねん  
 今の学年・クラスでいられるの



もあと5か月、げつ いちにいちにち たいせつ なか  
 一日一日を大切にして、仲よくすごしてほしいと願っています。

## ＜11月の主な予定＞

- 6日(月) 学校納入 金振替日、創立記念日
- 7日(火) 長休 時マラソン
- 9日(木) 長休 時マラソン
- 10日(金) B4 タイム(4-2 A5 タイム)
- 12日(日) 梶中学校区教育 フォーラム
- 13日(月) B タイム 長休 時マラソン
- 14日(火) 1, 2年校外学習(万博公園)
- 16日(木) 長休 時マラソン
- 17日(金) 学校公開、藤田まつり

- 18日(土) 土曜参観、引き渡し訓練
- 20日(月) 土曜参観代休日
- 22日(水) 5年校外学習 (ピース大阪)
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 27日(月) 体育館 空調 工事開始
- 30日(木) 6年こころの劇場

